



El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, ve la lucha contra la violencia de género como cuestión de Estado y dice a las víctimas que "no están solas"

I Congreso Internacional "La Voz de las Mujeres Rurales en el Mundo"

Organizado por la Confederación de Federaciones y Asociaciones de Familias y Mujeres del Medio Rural (AFAMMER)

Mariano Rajoy ha asegurado que la violencia que sufren las mujeres es una "prioridad para España y una cuestión de Estado", manifestando su "enérgica condena" y enviando un mensaje a las víctimas: "Hay salida, no estáis solas". "Hay que progresar como país, con una perspectiva más variada y más rica y para eso es fundamental el papel de las mujeres rurales", ha asegurado, recalcando que el sector rural y agrícola "es de los más importantes de España". Mariano Rajoy ha dado las gracias a Carmen Quintanilla no solo por este Congreso, sino por "el trabajo sin descanso en defensa de las mujeres" a lo largo de más de tres décadas. "Has sido una pionera, ya hace más de 30 años supiste ver la importancia de que se escuchara la voz de las mujeres rurales en foros nacionales e internacionales. Por eso fundaste AFAMMER, y con tu impulso has trasladado a la sociedad los retos de las mujeres". Igualmente, ha agradecido el patrocinio de empresas a este evento. "Es importante que las empresas españolas existan, que generen trabajo, bienestar, riqueza, que tengan beneficio, que paguen sus impuestos y que estén involucradas en actividades como ésta, demostrando compromiso social". Un compromiso, ha asegurado, al que "es importante que se sume el Gobierno en su firme convencimiento de que las mujeres desempeñan un papel importante" en pos de la "igualdad real, no la legal". "Es un acto de justicia lógica, de sentido común y de sensatez. Todos debemos contribuir en la medida de nuestras posibilidades a generar más progreso, que es de lo que se trata", ha subrayado.



Rajoy, Cospedal, Quintanilla y Romero



Cospedal, Romero y Rajoy



M^a Dolores Cospedal



La alcaldesa, Rosa Romero: “Mantenemos un compromiso firme por la igualdad porque la mujer es el núcleo y eje de la familia y la sociedad”

La alcaldesa da la bienvenida a los participantes en el I Congreso Internacional “La voz de las mujeres rurales en el mundo”

“Ciudad Real se solidariza y apoya las reivindicaciones de millones de mujeres que aun hoy en el mundo sufren la desigualdad, la injusticia, la explotación, la discriminación, la pobreza y la violencia”, ha dicho Rosa Romero que ha considerado que con este Congreso Internacional “ Ciudad Real será el foro donde se escuchará la voz de las mujeres rurales del mundo”. Ha destacado en su intervención que el Ayuntamiento de Ciudad Real “considera a la mujer como núcleo central y eje sobre el que pivota la familia y la sociedad , manteniendo un compromiso por la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres”, que se plasma , ha dicho , “ en un Plan Municipal de Igualdad que articula una política integradora real que desarrolla medidas en el plano laboral y social a favor de la incorporación de las mujeres al mercado de trabajo, la conciliación de la vida laboral y familiar y la promoción y participación de las mujeres en la cultura, la educación, el deporte, el ocio, y por supuesto , la lucha contra la violencia de género”. Significaba también, que Ciudad Real es el único municipio de España perteneciente a la Red Europea de mujeres alcaldesas por la igualdad de oportunidades, “al liderar la promoción en la participación de las mujeres en la vida política y social de la ciudad y la igualdad de género”. Igualmente, Rosa Romero reseñaba el hecho de que la mitad de la población de Ciudad Real está compuesta por mujeres y que por primera vez una mujer ostenta el cargo de alcaldesa en una Corporación además paritaria. “Soy una firme convencida de que las mujeres desempeñan un papel primordial en el mundo y en la economía rural, manifestaba la alcaldesa capitalina, y por eso manifiesto mi compromiso por la defensa de sus derechos y su dignidad para que sean valoradas, respetadas y visibles”.



Rosa Romero



Romero, Cospedal, Rajoy y Quintanilla